



- Communiqué de presse -

Paris, le 9 mai 2006
CP/SG/JT/463/2006

Abdou Diouf salue la première journée des mémoires de la traite négrière, de l'esclavage et de leurs abolitions

Ce 10 mai 2006, la France célèbre, pour la première fois, la journée des mémoires de la traite négrière, de l'esclavage et de leurs abolitions. Abdou Diouf, Secrétaire général de la Francophonie, salue la décision du Président français Jacques Chirac de consacrer une journée de commémoration à cette douloureuse tragédie qui a marqué l'histoire des peuples noirs.

« Par ma voix, l'Organisation internationale de la Francophonie s'associe à cette commémoration qui vise à faire prendre conscience à l'humanité tout entière de la gravité de cette période dramatique qu'a été la traite négrière », a déclaré Abdou Diouf.

Pour le Secrétaire général de la Francophonie, *« il est important que les manuels d'histoire revisitent et fassent connaître ce passé meurtri pour que, plus jamais, le monde ne connaisse pareille tragédie ».*

Cette journée est l'occasion de redire avec force que l'esclavage sous toutes ses formes doit être définitivement banni de notre terre.

L'OIF compte 53 Etats et gouvernements membres, et 10 pays observateurs.

Pour plus de renseignements sur la Francophonie : www.francophonie.org

Contacts Presse :

▪ **Hugo Sada**, conseiller pour l'information et la communication et porte-parole. Tél. : (33) 1 44 11 12 63 ; hugo.sada@francophonie.org

▪ **Julie Tilman**, attachée de presse du Secrétaire général. Tél. : (33) 1 44 11 12 68 ; julie.tilman@francophonie.org